



発行・編集：高寺コミュニティセンター
電話・FAX：0242-85-2001
E-mail: takatera-cc@town.aizubange.fukushima.jp

《新・旧高寺コミュニティセンター長ご挨拶》

【着任の挨拶】



暖冬で堅雪渡りが出来ず、よほど早く春が来るものと思っていたところ、急ブレーキが掛かかり、寒い春彼岸となりました。ここに来てようやく気温が上がり、春へのアクセラが再び踏まれてきました。

さて、この季節の変わり目を迎える中、4月1日より高寺コミュニティセンター長を委嘱されました片門の長谷川敏行と申します。定年退職とともに生まれ育った片門で、母親と暮らしております。どうぞよろしくお願いいたします。

最近いろいろと思い巡らせています。(この原稿を書くため、が最大の原因ではありますが。)

コミュニティセンター、地域づくり・・・正直何が出来るか心配ではあります。

今テーブルの上に一枚のチラシがあります。「いにしえ街道 東松峠を歩こう」東松峠、と・う・げ。私が小さい頃の峠と言えば、鐘撞堂峠でした。小学生の頃、カメラ対ギャオスをできるだけいい席で見たいと近道を通ってみんなと銀座座へ向かった峠。外へ外へと関心が広がり、高寺から坂下、若松、東京と世界に大きくなっていきました。その夢の通過点も鐘撞堂峠でした。ここを越え、中山峠を越え夢はふくらんでいきました。その頃は、狭く何もなかった身近な場所、地元は見えていなかったようです。そして今、現職をリタイヤし、先が見えた自分の姿は、自然と生まれ育った土地を見つめ直すものとなりました。関心の方向は外から内へ。(まだ外への興味は完全に失せてはいませんが。)東松峠、まさにいにしえの人々が向いていたのは、越後新潟、夢の到着点だったのかもしれない・・・などと独りよがりの妄想をたくましくしている現在です。

期待と負担がない交ぜになった心持ちは、年を取っても変わりません。地区の皆さまの温かいご理解とご協力を切にお願いして、着任の挨拶とします。

新高寺コミュニティセンター長 長谷川 敏行

【退任の挨拶】



令和2年4月から4年間高寺コミュニティセンター長を務めさせていただきました。就任当時、中国の方から、コロナ感染症がやってきました。対応方法の定まらない関係機関の指導により、私たちの事業はことごとく中

止をやむなくされました。もともと少子高齢化・過疎の進むこの地域におけるコミュニティセンターや地域づくり協議会のありかたの検討の最中でありました。

一度、中止に追い込まれた事業の再開には、例年開催の倍以上のエネルギーを要します。感染症の大波が去った後で、通常事業の展開ができないということは、私たちはコロナに負けたことになるのです。折からの人口減少は、この規模の地域で、他と同様のことができるのだろうか。もしかしたら「限界コミュニティ」になってしまったのではなど考えました。しかしながら、ソフトボール大会に、全集落の参加があったり、文化財教室における熱心な勉強姿勢。少人数ながら熱い戦いを展開する将棋大会。麻雀牌・将棋駒・そば打ち板の寄付、図書への寄贈。民生委員による独自事業の展開。東松峠の地道な整備など、この地域にはこの地域の中で、この地域のために何かしたいという空気が確実に流れていました。情報やカルチャーがあふれる世の中でも、ここでしか出来ないことや、この地域でしか出来ないことを一つ一つが大きな大会のような状況にならなくても、希望する方々に寄り添って考えることが大切だと学ばせていただきました。

ここでコミュニティセンター長を卒業させていただきますが、次期センター長を応援しながら、今後は参加者として通わせていただきます。4年間のご協力、誠にありがとうございました。

前高寺コミュニティセンター長 田部 義康

新区長紹介

新年度を迎え各地区区長さんが交代となりました。高寺地区のよりよい地域づくりのために、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。また、前区長の皆さま、誠にありがとうございました。今後ともご指導、ご支援のほどよろしくお願いいたします。

敬省略

地区	区長名	役員
窪倉	石見 一成	会長
窪	山口 孝之	
舟渡	鈴木 治	
片門	小久保 光紀	副会長
洲走	田部 嘉之	
天屋	長谷川 寿巳	
本名	高梨 保之	会計
杉山	田部 一男	

☆桜のライトアップ始まりました☆

コミセン前の桜のライトアップが始まりました。ご要望があれば高寺コミュニティセンターの部屋やトイレを開放いたしますので、事前にコミセンまでご連絡ください。

《ライトアップ期間》

4/21(日)まで

《コミセン開放可能期間》

4/12(金)

4/13(土)

4/14(日)

午後6時～午後8時

*事前申込みがない場合はコミセンが閉まっていますのでご注意ください。



8館合同事業・海上保安庁見学の報告！！

3月24日に中央公民館・各コミセン合同事業で各地区小学生、保護者の計47名といわき市の海上保安庁を見学してきました。巡視船の内覧や保安官の仕事の様子を見学しました。

子ども達は実際の装備を身に着けてみたり、巡視船の操舵室では数々の機器に興味深々で保安官の方にたくさん質問していました。

みんな熱心に見学をしており、充実した一日となりました。



絵手紙教室開催のお知らせ

日時： 4月15日(月) 午前11時～
場所： 高寺コミュニティセンター
会費： 1,000円(お弁当代)
内容： 今回はお花見になります！

ふれあいサロン開催のお知らせ

日時： 4月25日(木) 午後4時～
場所： 高寺コミュニティセンター
会費： 1,000円(お弁当代)
内容： 今回はお食事会になります！

